

Contre cette faiblesse et les mille maux d'un frêle existence, l'amour de la mère reste désarmé. Combien elle voudrait être, cependant, dans la mesure du possible, le premier et le plus naturel médecin de son enfant !

C'est ce que permet de réaliser un recueil mensuel illustré: *La Jeune Mère*, fondé par le Dr Brochard. Rédacteur en chef: Dr Depasse, vulgarisateur qui s'est acquis une juste célébrité dans la médecine infantine. Là se trouvent élucidés avec une suprême clarté les problèmes de l'hygiène infantile et de la médecine d'urgence mis à la portée de tous, et les principes de cette éducation qui fait les enfants dociles et aimables. Cette revue du foyer, précieuse à tous les parents, coûte 6 francs par an. Bureaux: 1 rue de Provence, à Paris.

Pour le même prix, les mères sauront habiller, pomponner elles-mêmes leurs chers bébés, avec *le Lutin*, journal des modes enfantines. (Même adresse.)

DELORME.—*Traité de chirurgie de guerre*.—Tome II, 1 vol. in 80, avec gravures et planches.

M. le Dr. DELORME, professeur à l'École d'application de Médecine militaire du Val-de-Grâce, vient de compléter son important *Traité de chirurgie de guerre*, dont le premier volume avait paru il y a quelques années. Nous rappellerons que ce premier volume contient l'*Histoire de la Chirurgie militaire française* et l'*étude des plaies par armes à feu des parties molles*.

Le tome second terminant l'ouvrage forme un volume de plus de 1000 pages grand in-80 avec 397 gravures dans le texte et 3 planches hors texte, toutes dessinées par l'auteur d'après des expériences originales ou des cas pathologiques remarquables; il est consacré aux *lésions des os par les armes à feu*, aux *blessures des régions* et au *service de santé en campagne*.

L'étude des traumatismes des os par les armes de guerre est peut-être la plus intéressante de celles que compte la chirurgie d'armée. La fréquence avec laquelle on observe ces blessures, leur caractère particulier, leur gravité, la multiplicité et l'importance des interventions qu'elles réclament, la durée et la difficulté de leur cure, enfin la part considérable dévolue au chirurgien dans les succès obtenus, forcent ce dernier à porter sur elles une attention particulière.

En raison des transformations continues de l'armement dans les divers pays, l'auteur a dû, dans un dernier chapitre, mettre sous forme d'addenda les questions les plus importantes que pouvaient soulever les derniers progrès accomplis. (Félix Alcan éditeur, 1 vol. gr. in-80, 26 fr. On vend séparément le tome 1er, 16 fr.)